## Les Nouvelles de Versailles

## Art martiaux

## Un grand maître au kung-fu



Zong Hong Shifu est l'un des grands spécialistes mondiaux du kung-fu.

Les MEMBRES du club de kung-fu et de tai chi chuan "Lee siu lung" ont reçu la visite de Zong Hong Shifu, moine shaolin, formé aux cultures et philosophies traditionnelles chinoises, dont l'acuponcture. Une vingtaine de stagiaires étaient réunis, samedi, au complexe sportif de Porchefontaine. Le club organise ainsi régulièrement de telles rencontres, qui permettent aux élèves de s'initier aux diffé-

rentes facettes des arts martiaux et de s'ouvrir à d'autres pratiques. «Zong Hong Shifu nous rend visite pour la première fois. Le stage permet d'insister sur l'importance de la méditation puis de s'initier à la technique de combat du kung-fu shaolin», explique Eric Niel, président de l'association Lee siu lung.

Emmanuel Fèvre

 www.leesiulung.com erniel@wanadoo.fr